
      じぇいさん主催の 1dayコンサル会に参加して 

 

 

土曜日のお昼頃、私のスマホにじぇいさんから 

 

1通のメールが届いた。 

 

 

「同じ県に 3人以上コンサル希望者が出た場合、 

 

僕が直接出向いてコンサルします。」 

 

 

メールを見た時、私は思った。 

 

 

「まじか！憧れのじぇいさんに会えるの！？」 

 

 

思わぬ内容にテンション上がる私だったが、 

 

仕事中だったので、その時はそっとメールを閉じた。 

 

 

仕事が終わり、もう一度メールを見返すと、 

 

開催希望地を入力するフォームがあった。 

 

 

勢いに任せて申し込もうと思った矢先、 

 

私の手が止まる。 

 

 

「まだ SMPを学んだだけで何も作っていない。こんな状態では 

 



コンサルを申し込む資格はないんじゃないのか」 

 

 

そう考えた私は、その日に申し込むのを辞めた。 

 

 

2日後、悩んでいる私の LINEに 1通のメッセージが届いた。  

 

 

「じぇいさんのコンサル会に参加することになった！」 

 

 

送り主は、私が SMPを勧めた友人である。 

 

その LINEを見て、思った。 

 

 

「友達が進もうとしているのに、俺は何をしているんだ！」 

 

すぐにメールを見返して、 

 

  

「開催希望地は長崎希望でお願いします！」 

 

と申し込んだ。 

 

申し込んだ後、メールの内容を思い出す。 

 

 

※地方は 3人集まらなかったら開催しないのでご了承ください。 

 

 

地方も地方の長崎で申し込みをした私は、 

 

すぐさま、じぇいさんに連絡した。 

 



「開催希望地を長崎に指定しましたが、県外でも構いませんので 

 

参加させていただきたいです！」 

 

 

そうして何度かやり取りをした後に、 

 

広島のコンサル会に参加することになった。 

 

 

 

迎えた当日。 

 

 

一緒に参加する友達と、事前にカフェで合流し、 

 

なぜ参加しようと思ったのか話し合った。 

 

お互い理由は同じで 

 

これから進もうとしてる道は正しいのかどうか 

 

確信を持ちたい。というものだった。 

 

 

しばらく話していると、時間になったので、 

 

緊張しながら指定された場所へ向かうと、 

 

そこには、めちゃめちゃイケメンの男性が座っていた。 

 

 

「やば！本物のじぇいさんだ！」 

 

と確信した私は、緊張しながらも挨拶をした。 

 



「はっ…初めまして！長崎から参加しました内田と申します！ 

 

よろしくお願いします！」 

 

緊張しまくってる私に、じぇいさんは 

 

気さくに挨拶を返してくれた。 

 

 

「私も人見知りなんですよ」というじぇいさんの言葉を聞いて、 

 

嘘だぁー！と思いながらも少し緊張がほぐれた。 

 

 

 

他の参加者が来られるまで雑談していると、 

 

参加者のしもさんが到着した。 

 

 

その後、高知からご夫婦で来られている 

 

翔ちゃんとユカちゃんも合流した。 

 

皆さん礼儀正しく、優しい方々でホッとした。 

 

 

お互い自己紹介をし、参加した理由を聞いたところ、 

 

「これからやるべき事を明確化させたい。」 

 

というのが共通の悩みだった。 

 

参加した理由がわかった後に、それぞれの悩みを解決するために 

 

じぇいさんと 1対 1で相談することになった。 



 

 

まずは、翔ちゃんユカちゃんご夫婦から相談することになったが、 

 

どんな質問にも的確なアドバイスをするじぇいさんに、 

 

私達は聞き惚れた。 

 

 

回答 1つ 1つに明確な理由があり、 

 

スっと理解することができる。 

 

 

膨大な数の仮説→検証→修正を繰り返しきた 

 

からこその説得力だと私は思った。 

 

 

その後、私が相談する番になり、多くの悩みをぶつけたが、 

 

じぇいさんののアドバイスは全て腑に落ちる。 

 

いつしか悩みはなくなり、進むべき道が明確になっていた。 

 

 

その後も、ビジネスの本質的な話や、クラウドワークスの裏技など、 

 

多くのことを教えてくださったが、その中でも 1番印象に残ったのは、 

 

じぇいさんの思考力。 

 

 

思考し続けることで、他と違った視点で物事を見ることができ、 

 

抜け道を見つけることができるのだそうだ。 



 

 

実際に私も副業を進める中で、ありきたりな道を進もうとしていたが、 

 

じぇいさんは、思いもよらない提案をしてくださった。 

 

こんなことができるのは、じぇいさんに特別才能があるからではなく、 

 

とにかく思考し続けた賜物だと思う。  

 

 

思考力の凄さを目の当たりにした私は、とても大切なことを学んだ。 

 

 

どんな壁が立ち塞がっても、思考することで 

 

抜け道を見つけられるということを。 

 

 

動画でもその重要性は語っていたが、 

 

リアルに目の当たりにしたからこそ、理解できたと思う。 

 

 

今後も自分のビジネスを進めていく中で、悩むことは沢山あると思うが、 

 

じぇいさんならどうするかな？ 

 

というのを考えることで思考でき、前に進めると思う。 

 

 

こればかりはリアルに会わないとイメージできないから、それだけでも参 

 

加する価値は大いにある。 

 

 



 

もし、参加する前の私のように、 

 

「自分なんか参加する資格はない」 

 

と思う人こそ絶対に参加して欲しい。 

 

勇気がいるかもしれないけど、その 1歩は確実に 

 

成長できる 1歩です。 

 

悩んでいる暇があるなら、参加してから悩みましょう！ 

 

 

 

 

 

じぇいさん 

 

先日は貴重な機会を設けていただきありがとうございました。 

 

嬉しい報告ができるよう思考力を身につけ、突き進みます！ 

 


